



令和 2年 4月 27日

院長 三和 拓人

～新型コロナウイルス感染症は厄介ですね～

新緑の候ですが、半年前は、まさか世間がこのような状況に陥るとは誰も思っていなかつたですよね。先日神奈川県医師会からの的を得た提言がありますのでまずはご覧ください。

「連日の報道で、親も子供もストレスで大変ですとマスコミが取り上げています。だから、ストレス発散のために、外出したいという気持ちもわかります。爆発的な感染拡大に若い人たちに危機感はないのは当然かもしれません。若い人は感染しても比較的軽症ですむとの報道があるからです。しかし現実は違います。若い人でも、重症化して一定数以上は死亡するのです。現実を見つめてください。

もし、自分の知り合いの人がコロナ感染症で亡くなられたらきっと哀しいはずです。そして、亡くなった人にうつしたあなたが、入院せずに軽度ですんでも本当に喜べるでしょうか。不用意に動き回るということは、その可能性を増やしてしまうことなのです。今は我慢する時なのだということを、ぜひ理解してください。出来るだけ冷静に、そして自分を大切に、そして周囲の人を大切に考えてください」



まさしくこの通りだと思います。弊院も対策を十分にして患者様に対応しております。例えば私はこんな感じで診察しております。



耐えがたきを耐え、忍び難きを忍ぶ。日本人のナショナリティーだと思っています。皆様と共にこの状況に打ち勝っていきましょう。

※現在、当院ではコロナウイルス感染症の感染拡大防止として美容（ライムライト、プロウェーブ、ほくろ除去など）の施術はお断りしております。
ご迷惑をおかけしますがご理解のほどよろしくお願ひいたします。